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 司 会：藤森睦美           斉 唱：手に手つないで 

第 2355 回例会 2007 年（平成 19 年）9 月 11 日（火）

点 鐘：大橋正明           ラッキーNo.：Ｎｏ.２ 牛山幸一  

 
先週、直撃かと思われた台風 9号も静かに通り過ぎホットしました。 

災害に少々過敏になっています。 

 

今月は新世代の為の月間です。日本ボーイスカウト長野連盟第 1 団 児玉団委員

長、ガールスカウト日本連盟長野県支部の滝川団委員長さんをお迎えしました。後

ほどお話を頂きます。 

 

今日は 9月 11 日、丁度 6年前、アメリカ同時多発テロがありました。当日、私は

広島に出張しており遅い食事をしていました。すると、隣の席に居た女性たちが「ア

メリカが攻撃された、戦争だ」と騒ぎ出しました。 

何故そんなことが分かるのかと聞くと、明日アメリカに飛ぶ予定の航空関係者で

した。急遽キャンセルだと会社からメールが入ったようです。 

ホテルに入って見た映像はまさしく戦争そのものでした。 

 

あのテロにより乗員、乗客そして、ペンタゴンとニューヨークのランドマークで

消防士を含め 3000 名以上の尊い命が失われました。ご冥福をお祈りします。 

 

そして、今日も何の関係もない一般市民が自爆テロにより亡くなっています。 

一日も早く平和な日々が訪れることを祈っていますが難しい世の中です。 

 

 

会 長 挨 拶 

会 長 報 告 
・ 先週の例会にて回覧を致しました 諏訪湖 RC 主催の「第 2600 地区を考えるセミ

ナー」は会員の勉強会と言う事です。ご都合のつく方はご参加をお願いします。 
9/21(金) マリオ 午後 3時～5時 参加費 1000円 セミナー終了後懇親会(希望者

のみ 参加費 4000 円) 
 
 

http://okayarc.org/


 

 

 
・ 新会員 所属委員会 原 史郎会員・中嶋孝一会員＝親睦委会 
・ 10/2 ガバナー補佐訪問、クラブ協議会にての質問事項等があれば 18 日(火)まで

に事務局へ提出して下さい。 
 

 

幹 事 報 告 

委員会報告 
新世代活動委員会  今月は新世代活動月間につき本日はボーイスカウト、ガール

スカウトへ助成金をお渡し致します。また、新事業、子育て支援として乳幼児を抱

える母親への支援で岡谷市 21 地区のサークル活動 乳幼児親子ふれあい事業へ「パ

ズルマット」23 セットを 13 日(木)に岡谷市役所へ訪問し、教育長にお贈りしたい

と思っております。 
 
社会奉仕委員会  受付にありました薬物乱用防止「ダメ。ゼッタイ。」国連支援募

金へのご協力ありがとうございました。15000 円が集まりました。また、10/20(土)
午後 1 時より岡谷市総合福祉センターにて「福祉バザー」が開催されます。つきま

してはバザー品 出品のご協力をお願いします。日常生活用品で衣食住に関係ある物

(中古品、名入れ品は不可)。10/16(火)の例会までに事務局までお持ち下さい。ご協

力よろしくお願いします。 
 
 

助成金授与式 
ボーイスカウト岡谷第１団 団委員長 児玉 隆生 様 

 発足以来、ご援助を頂きありがとうございます。ご援助が団の活動の

大きな力となっております。今後ともご協力をお願いします。 
 
ボーイスカウト長野連盟の 60 周年の記念の大会が松本 やまびこド

ームにて行われました。素晴しい大会でした。岡谷１団ももうすぐ 50 周年を迎え

ます。最近は子供が少くなってきており、本部の方でも対応を検討しております。

これからも地道な活動を続け、子供たちの教育の発展に少しでも役にたてればと思

い活動を続けて参ります。ありがとうございました。 
 

ガールスカウト長野第１０団 団委員長 滝川 育子 様 
 貴重なご援助ありがとうございます。ギリギリの会計の中で活動をし

ておりますので大変に助かっており、感謝申し上げます。 
 
 現在 23 名の子供が活動をしております。やはり子供が少ないという

問題を抱えております。県支部で 1890 人余り、日本連盟でも 5 万人余りです。ボ

ーイスカウトには女の子も入団でき、その女の子が 5 万人在籍しているとも聞きま

した。 
半分でもいいからガールスカウトに入って欲しいなと感じています。 



 

 

皆様のお知り合いの方にガールスカウトを紹介して頂ければ幸いです。 
貴重な助成金を頂きありがとうございました。有効に使わせて頂きます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 ニコニコボックス 
井上保子・牛山幸一・太田博久・大橋正明・小口泰史・尾関秀雄・笠原祥一・小松

正二・佐藤有司・高木昭好・竹村一幸・濵 俊弘・林 靖高・藤森睦美・宮坂 伸・

矢崎宏明・矢島 進・矢島 實・山岡晴男・山岡正邦・山岸邦太郎・山崎典夫・原

史郎・中嶋孝一  ボーイスカウト団員長児玉様・ガールスカウト団委員長滝川様

ようこそおいで頂きました。 
山岡晴男・大橋正明  創業記念月ですので。 
 

 出 席 報 告 
会員数４９名、出席者３６名、出席率７３.４７％、前々回訂正７０.２１％ 
 
 
 
新世代活動委員会 9 月 13 日(木) 
子育て支援として岡谷市 21 地区のサークル活動 乳幼児親子ふれあい事業へ「パズ

ルマット」23 セットを岡谷市役所へ訪問し、教育長に贈呈。 
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